



Presseinformation

Datteln, 19. März 2024

Ihr Ansprechpartner: Dirk Lehmannski, Tel.: 02363/107-247

Sondernutzungsgebühren entfallen für die Hohe Straße, ...

... während die Versorger ihre Leitungen erneuern und die Innenstadt umgestaltet wird

Bevor die Innenstadt umgestaltet wird, beginnen frühestens im Frühjahr dieses Jahres die Versorger in der Hohen Straße damit, ihre Leitungen zu erneuern. Die Stadtverwaltung möchte Einzelhandel und Gastronomie unterstützen und wird in dieser Zeit keine Sondernutzungsgebühren in der Hohen Straße erheben. Das gilt auch während die Innenstadt umgestaltet wird. Wie schon in den Corona-Jahren verzichtet die Stadtverwaltung damit auf Einnahmen.

„Mir ist wichtig, dass wir dieses wichtige Signal senden. Der Einzelhandel und die Gastronomie werden von der Umgestaltung der Innenstadt profitieren, aber sie müssen sich auch über einen längeren Zeitraum hinweg mit den Arbeiten arrangieren. Deshalb möchten wir sie von diesen Gebühren entlasten“, sagt Bürgermeister André Dora.

Durch Gebühren für Sondernutzungen in der Innenstadt – wie zum Beispiel für Außengastronomie, Werbeaufsteller, Warenauslagen und Verkaufsstände – hat die Stadt Datteln im vergangenen Jahr 12.752 Euro eingenommen.

Umgestaltung der Innenstadt

Bevor die Innenstadt umgestaltet wird, werden die Versorger frühestens im Frühjahr mit Erneuerungsarbeiten an ihren Leitungen in der Hohen Straße beginnen. Daran schließt sich der Neubau des Regenwasserkanals und die Umgestaltung der Fußgängerzone, des Tiggs und des Neumarkts an.